

KURZ NOTIERT**Breinigs Alan Graf bricht sich den Mittelfuß**

Aachen. Für Alan Graf war es ein Sparkassen-Hallencup zum Vergessen. Im Vorrundenspiel gegen die DJK FV Haaren zog sich der Akteur des Landesligisten SV Breinig erneut einen Mittelfußbruch zu und muss nun vier bis sechs Wochen pausieren. Sein Trainer Michael Burlet hatte die Szene anfangs gar nicht so schlimm eingeschätzt: „Es geschah ohne Fremdeinwirkung, und er humpelte – so als wäre er nur umgeknickt. Mit dieser Diagnose hätte ich nicht gerechnet.“ Der Einzug in die Endrunde wurde „getrübt“. „Aber schlimmer ist sein Verlust für die Meisterschaft“, sorgt sich Burlet. Alan Graf aber verspricht seinem Trainer: „Ich werde mein Gewicht halten und möglichst schnell wieder fit werden, um der Mannschaft zu helfen.“
(kte)